
議　事　録

乙月自治会　平成 24年度 第 10回理事会

作成日：　2013年　1月 24日　　

作成者：　小沼　

開催日時 2013年　1月13日（日）13:00　～15:00

開催場所 ちはら台桜小学校　ミーティングルーム

出欠確認 欠席者：鈴木副会長　刈屋会計監査　松本理事　津田理事

　　　　平野理事　高木理事

１．会長報告・・・吉澤会長

１２月２３日（日）１３：００～１５：２０「ちはら台地区自治会連合会１２月度定例

会長会」…鈴木副会長が代理出席

【報告事項】

・あいさつ運動の実施報告について

　　11/12(月)～11/16(金)で実施

　　乙月自治会…桜小前にて（PTAと合同各日 17名参加）

　　乙月シニアクラブ…東４丁目交差点にて（PTAと合同各日 17名参加）

・第２回総合地域スポーツクラブ設立準備委員会について（12/19）

　　帝京平成大学の空き教室を使ってスポーツクラブを設立。

・研修旅行（11/17・18）会計報告について

　　寒河江顧問が代理出席

・単位自治会保有備品について

　　各自治会の保有備品については、原則保有している自治会が利用。

　　災害等有事の際には、各自治会が協力し合って使う。

　　乙月自治会においては、来年度新たにもうひとつ自主防災会を立ち上げて、　　備品を

充実させたい。

・成人式について…吉澤会長出席

　1月 13日(日)コミセン体育館にて実施

・トントンエコマラソンと１月度会長会予定変更について

　　トントンエコマラソン…1/27(日)　→　1/20(日)

　　１月度会長会…1/20(日)14：00～　→　1/27(日)9：00～

・委員会より

　　防災委員会

　　　ちはら台消防団発足式について報告

　　　　発足式 12/13(木)19：00～　市津第 4支団の活動に 4名が参加
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　　　　入団 4/1…現在 9名の入団志願者がある。

　　防犯委員会

　　　年末一斉パトロール（12/30）について報告…雨天のため中止

　　その他

　　　東 8丁目宅地造成工事について

　　　　かずさの杜の反対側の空き地 216区画（積水ハウス）

　　　ちはら台駐輪場工程表について　　

　　　　ちはら台駅近くに 3月 20日完成予定。

　　　　１年間は無料で貸出し、その後は有料にする意向（管理人を置きたい為）

【議題】

・編集用パソコンの購入について（主にちはら台チャンネル用）

　　1/27納品（117,020円）…設置場所は要検討

・防犯カメラ稼働中看板設置について

　　新規に 20枚作成。→防犯委員長より看板設置の案

　　　既存設置場所…セブンイレブン交差点、4丁目花壇付近

　　　新規設置場所（案）…セブンイレブン交差点、サザン交差点、

バレエスタジオ交差点（場所変更検討）

・災害時避難対策合同打ち合わせ会について（12/23）…大野副会長出席

　　連合会防災委員会の活動報告

　　南６丁目自治会の防災への取り組みについて

　　小中学校の取り組みについて

・連合会H25年度事業計画について

・市制施行 50周年記念ちはら台桜祭りについて

　　4月 6日(日)11：00～15：00　雨天 7日順延

　　ちはら台南中～清水谷小前のかずさの道にて

　　乙月自治会も参加・出店

・村田川清掃について（村田川愛護クラブ）

　　第 1回打ち合わせ会実施（11/30）

　　３ヶ月に１回程度の打ち合わせ会を実施

・清水谷小２０周年記念実行委員会について

　　平成２５年度に創立２０周年を迎える。

・25年度コミセン施設利用申請について

　　乙月は必要なし

・町会加入世帯数の報告について

　　所定の用紙にてH25年 1月 1日現在の町会加入世帯数を支所に報告
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会長会以外その他

・ちはら台桜祭り実行委員について…鈴木さんに打診

　　　　　　　　　　　　　　　　　（企画担当は松本さんに打診）

・乙月公園砂場フェンスにて小 3児童がケガ

　　フェンスに指を挟み骨折・創傷…蝶番部分にカバーをつける。

・カーブミラー設置要望…東９－１５－１８ T字路

・桜小前植込みの舗装要望

・南 6丁目自治会が全戸配布用の防災マニュアルを作成している。乙月自治会も同様のも

のを作成しようと思う。

　　　　

２．乙月祭り（12/2）実施報告・・・彦坂

　　開催場所…ちはら台桜小学校

　　参加人数…834名（265世帯）大人 438名　子供 396名

　　内容…お餅つきとお餅の配布、豚汁の配布、ふかし芋の配布、子供ゲーム、　　　　　子

供プレゼント、抽選会のイベント

・反省点および次年度へ向けた改善提案

　　　コンロの点火が順調に出来てよかった。

セイロセットを購入済み。

乙月保有の臼の傷みが激しいので、削り直しが必要。

来年は、ふかし芋を小籠包か肉まんにしてはどうか。（芋を切る前日準備が必要なく、

蒸す時間が芋に比べて短い）←検討

３．トントンエコマラソン（1/27→1/20に変更）について・・・津田

　　大会終了後に実施報告

４．班長・運営委員会議（2/3）について・・・彦坂

　　・2月 3日(日)10：00～11：30予定

　　　ちはら台桜小学校ミーティングルームにて

　　・各理事が班長・運営委員さんに文書を配布・出欠確認をし、彦坂さんに

　　　連絡。

　　・役員公募をそろそろ始めたい。選挙管理委員長をDブロックの川口さん

　　　に打診

５．第 10回定期総会について…彦坂

　　・3/31(日)　13：00～　ちはら台桜小学校　体育館

　　・昨年の総会資料を参考に資料を 2月末までに作成してください。
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　　　3/3の理事会後に印刷・ホチキス止めの作業をします。

　　〈総会資料担当〉統括…吉澤

　　　　　　　　　　防犯関係…上期：松本

　　　　　　　　　　　　　　　下期：野本

　　　　　　　　　　環境美化…三宅・津田

　　　　　　　　　　ちはら台市民夏祭り…鈴木・松本

　　　　　　　　　　夏休みラジオ体操…彦坂

　　　　　　　　　　市民体育祭…大野

　　　　　　　　　　上総いちはら国府祭り…鈴木

　　　　　　　　　　乙月祭り…彦坂

　　　　　　　　　　トン・トンエコマラソン…津田

　　　　　　　　　　広報活動について…吉澤

６．防犯活動について…彦坂・野本

　　・12月の寒さのせいか夜間パトロールは参加人数が少なかった。

　　・1月は、更に減っている。

　　・参加人数が少ないと全域を回れない。

　　・参加人数を増やすための改善策が必要。

７．次年度自治会体制と役員体制について…吉澤会長

　　・吉澤会長、鈴木・彦坂・大野副会長は留任。

　　・津田さんは後任打診の方からほぼOKの返事。

　　・三宅さんは後任希望者がいなければ留任。

　　・太田さんは後任候補者に打診中。

　　・平野さん、高木さん、刈屋さんは後任候補者未定。

　　・皆さんで協力して後任者を探していきましょう。

８．次年度予算案について

　　・ほぼ今年度の予算＋さくら祭り出店費用 10万円（自治会活動費として）

　　・自主防災会予算…新防災会立ち上げに伴う費用・防災マニュアル作成費

　　　　　　　　　　　→検討

９．その他

　　・事業担当理事の方は、担当事業のマニュアルの整理をお願いします。

　　・B・Eブロックの境界の道路の点滅ランプが壊れている。

4



次回の理事会は、２/３（日）８：３０～１０：００　

ちはら台桜小学校ミーティングルームで行います。

〈吉澤会長より〉

　　総会に向けて総まとめの忙しい時期になりますが、皆さんよろしくお願いします。

以上
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